

Konsistorium in Rom

Wir sind Kirche gratuliert Kardinal Müller

Pressemitteilung, München/Regensburg/Rom 22. Februar 2014

Die deutsche Kirchenvolksbewegung *Wir sind Kirche* gratuliert Erzbischof Gerhard Ludwig Müller, dem früheren Regensburger Bischof und jetzigen Präfekten der Glaubenskongregation zu seiner heutigen Erhebung in den Kardinalsstand mit folgendem Schreiben:

München, 22. Februar 2014

Sehr geehrter Herr Kardinal Müller!

Die deutsche Kirchenvolksbewegung *Wir sind Kirche* gratuliert Ihnen zu Ihrer heutigen Eingliederung in das Kardinalskollegium der Kirche. Nach alter Konvention steht diese Würde Ihnen als dem Präfekten der Glaubenskongregation zu. Wir wünschen Ihnen Gottes Segen für diese verantwortungsvolle und wichtige Aufgabe im derzeitigen Erneuerungsprozess unserer Kirche.

Damit verbinden wir die Hoffnung, dass Sie in Ihrem hohen Amt den christlichen Glauben nicht nur fördern und festigen, sondern ihn gemäß den Forschungsergebnissen der neueren Theologie und modernen Exegese, aber auch der Human- und Naturwissenschaften kreativ und aktiv forschreiben. Denn im Sinne des weitblickenden Papstes Johannes XXIII. sollte dieser Glaube nicht einfach formal unangetastet bewahrt, sondern den dringenden Erfordernissen der Welt von heute in kluger Weise angepasst und zum Ausdruck gebracht werden.

Es darf nämlich nicht sein, dass „*unter dem Vorwand, die Ganzheit der Wahrheit zu sichern, Schulmeinungen verewigt werden, die sich einer Zeit als selbstverständlich aufgedrängt haben, aber längst der Revision und der neuen Rückfrage auf die eigentliche Forderung des Ursprünglichen bedürfen*“ (Joseph Ratzinger / Papst Benedikt XVI., Das neue Volk Gottes, Entwürfe zur Ekklesiologie, Düsseldorf 1969, 317 f.).

Mit freundlichem Gruß nach Rom

Johannes Brinkmann
Magnus Lux
Gisela Münster
für das Bundesteam der KirchenVolksBewegung *Wir sind Kirche*

Pressekontakte *Wir sind Kirche*-Bundesteam:

Sigrid Grabmeier, Tel: 0170-8626 290, grabmeier@wir-sind-kirche.de
Magnus Lux, Tel: 0176-41266392, Famlux@t-online.de
Christian Weisner, Tel: 0172-5184082, presse@wir-sind-kirche.de

wichtige Einordnung der gesamten Kardinalsernennungen:

Pressemitteilung von *Wir sind Kirche*-Italien: Die neuen Kardinäle von Papst Franziskus
> [Pressemitteilung vom 12.1.2014](#)

Bischof Trelle (Stellv. Vorsitzender der DBK) würdigt den deutschen Kardinal Müller

> [Pressemitteilung der DBK 22.2.2014](#)

Erzbischof Zollitsch (Vorsitzender der DBK) gratuliert dem Präfekten der Kongregation für die

Glaubenslehre

> [Pressemitteilung der DBK 12.1.2014](#)

Zuletzt geändert am 27.02.2014